

O.J.D.: No hay datos E.G.M.: No hay datos



Fecha: 26/03/2006 Sección: SALAMANCA

Páginas: 17

POR LA INTEGRACIÓN REAL >

## El paso de Primaria a Secundaria, decisivo para los gitanos

Un centenar de jóvenes estudiantes de esta etnia se reúne en Salamanca para impulsar la educación como vía de desarrollo



Cristina Klimowitz y otros ponentes; a su llegada al Espacio Joven / TRIBUNA

■ E. B.

n centenar de estudiantes gitanos de Salamanca, Valladolid, León, Burgos, Palencia y Aranda de Duero se dieron cita ayer en el Espacio Joven con el objetivo de impulsar la educación como una de las mejores vías para el desarrollo integral de la comunidad gitana.

El Encuentro regional de Estudiantes Gitanos ha sido organizado por la Fundación Secretariado Gitano (FSG) en colaboración con el Ministerio de Trabajo y la Obra Social de Caja Duero, y

## >> ESTADÍSTICAS

En Andalucía hay más universitarios

En España hay pocos estudios sobre la población gitana, por tanto no existen cifras de universitarios de esta población en nuestra comunidad. Mar Fresno señaló que la región con más universitarios es Andalucía, que acoge al 45% de la población gitana española.

forma parte de una serie de líneas de trabajo en el ámbito de la educación para el apoyo socio educativo de los jóvenes gitanos y el fomento de la participación de esta comunidad en su proceso de incorporación social.

Los últimos estudios realizados en Castilla y León sobre niños de esta etnia en Infantil y Primaria arrojan que el 92% de ellos estaba escolarizado en 2002. Próximamente verá la luz un nuevo estudio de la Fundación Secretariado Gitano sobre los resultados en Secundaria. Mar Fresno, coordinadora regional de la FSG, aseguró que el encuentro pretende que los jóvenes sean un referente para esos padres gitanos «que todavía temen que sus hijos asistan a la escuela o a la Universidad» y que valoren la labor de los estudiantes que permanecen todavía en el sistema educativo. A su juicio, lo que rompe la permanecia «es el paso de Primaria a Secundaria».

Fresno precisó que no hay datos sobre el porcentaje de población gitana que va a la Universidad, pero afirmó que la mayoría «son mujeres», lo que supone un reflejo de la sociedad española, donde las mujeres son protagonistas en la actualidad. Con respecto a las gitanas, «son mayoría no sólo en la Universidad, también en el mercado laboral».

Por su parte, la concejal de Servicios Sociales, Cristina Klimowitz, se refirió al papel que juegan las administraciones a la hora de evitar «que haya colectivos en situación de desventaja y discriminados por parte de la sociedad», y aseguró que la inserción laboral es la que marca la integración».